
 

 
 １１月１９日（火）に今年度４回目になる学校経営協議会が開かれましたので、内容について

ご報告します。 
 
１ 学校状況について（校長より） 
 
 ◆運動会を実施しました 
  ・２６帳のテントを新たに購入し、直射日光の対策・天候への対応を行いました。 
   ペーパレス化により、予算を計上できたことでテントを一度に購入できました。 
  ・運動会では「ルールという規律の中で競い合う」ことを大切にすることを重視しました。 
  ・「エンジョイ スポーツ はだしば」のサブタイトルに、この意図を込めました。 
  

◆展覧会の実施 
  ・外部との連携を今回も行いました。（４～６年生が小平特支、武蔵野美大、職業大と連携しました） 
  ・４年生は小平特別支援学校の児童との共同制作「つながれ みんなの木」を展示しました。 
  ・４年生の共同作品は、今後ブリヂストンのギャラリーにも展示されます。 
  ・５・６年生は職業能力開発総合大学校の御協力で、電飾を使った作品をつくって展示しました。 
  

◆学校行事 
  ・１０月２５日（金）に中・高学年（４・５年生）の遠足を実施しました。スケジュールの関係で今年 

度は秋の実施でした。 
  ・１１月１日（金）に４年生の社会科見学を実施しました。（羽村取水堰 他） 
  ・今後、５年生社会科見学（１１月２８日）、４年生理科見学（１２月４日）を実施します。 
 
 ◆校内研究（授業研究） 
  ・学級会の授業研究を行いました。ＣＳ委員の皆様にも御参加頂き、貴重な御意見をいただきました。 
   今後も御参加をお待ちしています。 
  ・今後の予定 １１月２７日（水）第４学年 

１月２９日（水）第６学年   ２月１２日（水）第１学年  全日１３：３０～ 
 
２ 児童の状況 
 ◆マイコプラズマ肺炎  １０月ごろから断続的に一桁台の人数で欠席が続いています。 
 ◆インフルエンザは、未だ出ていません。 
 ◆６年生で咳をする子がほかの学年に比べて多いと、保健室から報告がありました。 
 ◆学級によってはやや落ち着かない場面もあり、学習補助員や空き時間の教員がサポートに入っています。 
  今後も引き続き、組織的に対応していきます。 
 
３ 教務担当より 

 ◆今後の予定 

  ・６年生の連合音楽会があります。（１２月６日（金） ルネこだいら大ホール 一般公開なし） 

  ・道徳授業地区公開講座を開催します。（１月１８日（土） ※未来ラボに講師依頼をしてあります） 

  

 



◆令和７年度の予定について 

  ・卒業式と入学式の日程が変更になります。 

  ・入学式 ４月 ９日（水） １３：３０ ※これまでよりも遅くなります。 

  ・卒業式 ３月２４日（火） ※卒業式と修了式の日程が逆になります。 

 

４ 生活指導担当より 

 ◆ふれあい月間の取組について 

  ・嫌なことをされた側がいじめだと認識した場合いじめと定義し、しっかり聞き取りをして解決に向か 

うように実施していきます。 

 ◆いじめの実情について 

  ・市に報告した１０月の報告書では、運動会練習中に異学年に対して暴言を吐いたなどが挙げられまし 

た。 

 
５ 協議、報告 及び 情報提供  
 
 ★１ 青少対まつりについて 
  ・１０月２６日（土）に実施しました。たくさんの方が参加し、とても盛り上がっていました。 

・今後は、防災教育も絡めて学習できるようにしたり、こどもたちが共同で製作できるブースを作れた 
りできたらよい。 

 ★２ 保護者と教職員の会の「個人情報取扱規定」について 
  ・保教の会の規約に「個人情報取扱規定」を新たに追記することになりました。 
 ★３ 次年度の「親カフェ」の運営について 
  ・年間５回実施予定 
  ・今年度第２・３回目の報告（両日数名の保護者の方が参加） 
   参加の保護者の方から今後も続けてほしいと要望があった。多くの方に参加してもらえるように工夫 

していくことともに、今後も実施していきたい。 
  ・保護者会の日の前後の時間に実施してもらえたら参加したい。 
  ・第４回：令和７年１月１８日（土）、第５回：２月２６日（水）に実施予定 

★４ 学校評価（外部評価）の実施について 
 ・２学期中に全家庭にアンケートをお願いし、よりよい学校を目指していくことになりました。 
★５ 児童の登下校の見守りについて 
 ・あまいけの駐車場前が危険なため、大人が一人立てるようにしていきたい。 
 ・保護者以外で見守りをしていただける方も探しながら、対応していきたい。 
★６ 次年度のＣＳ会議について 
 ・来年度も引き続き、同様の形を継続して実施していく。それぞれの立場から御意見をいただき、より 

よい学校をいっしょに作っていきたい。 
  ・不登校の児童が増加傾向にある。ファミリーサポートを活用していってもらいたい。 
 

 次回のＣＳ会議  １月１８日（土） １４：００～１５：３０ 


